

Eröffnung der "Briedeler Kultur-Auslese"

Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon

anlässlich der Eröffnung der "Briedeler Kultur-Auslese 2005";

am 14. Oktober 2005 in Briedel im Pfarrheim

Ich freue mich, Sie zur Eröffnung der Briedeler Kultur-Auslese begrüßen zu dürfen und darf mich für die Einladungen bei Ihnen, Herr Ortsbürgermeister Mathis, herzlich bedanken. Ich bin sehr gerne hierhin gekommen, weil ich die kulturelle Arbeit der Kommunen schätze. Ich freue mich auch, dass so viele der Einladung von Herrn Ortsbürgermeister Mathis gefolgt sind. Ihr Kommen beweist, das stets reges Interesse an kulturellen Veranstaltungen besteht. Gerade hier, in der ländlichen Region, sind wir doch immer sehr dankbar, wenn die "Kultur zu uns kommt". Denn das nächste Theater oder das Kabarett ist nicht um die Ecke und wir müssen meist große Fahrstrecken in Kauf nehmen, um eine Veranstaltung besuchen zu können.

Dennoch muss man unterstreichen, dass unsere Region kein kulturelles Brachland ist, sondern viele Kulturträger, Vereine und Initiativen, Künstler aller Bereiche usw. hier tätig sind und mit ihrem Kulturschaffen großes Ansehen weit über die Region hinaus genießen.

Es ist auch wichtig, dass bei allem Alltagsstress wir uns immer noch zeit nehmen für die schönen Dinge im Leben und dies sind Kunst und Kultur.

Kultur lebt von Vielfalt. Deshalb möchte ich als Erstes den Organisatoren der Briedeler Kulturauslese herzlich danken, die die Idee hatten und das Konzept für die Veranstaltung entwickelt haben. Sie bieten uns einen Streifzug durch die Welt der Kunst und Kultur. Gerade in der dunklen Jahreszeit macht Kultur das Leben bunter.

Kultur tanken, das können Sie heute und an den weiteren Abenden. Dabei wird Kunst und Unterhaltung vom Feinsten geboten. Kabarett, Tucholsky und ein Orgelkonzert, eine Party für Jugendliche (und Junggebliebene) sowie die Martins-Woche beleuchten die Vielfalt von Kunst und Kultur und runden die diesjährige Kulturauslese – eine echte Auslese - ab.

Jeder und jede, Ältere und Jüngere, Kulturliebhaber und Neugierige finden hier

etwas für ihren Geschmack und können erleben, wie spannend Kunst und Kultur ist. Kunst und Begegnung, Kultur und Entertainment fließen hier in eins – das erklärt auch das rege Interesse an einer Veranstaltung wie der Kulturauslese.

In diesem Sinne wünsche ich allen Besucherinnen und Besuchern ein interessantes Kulturfest und den Veranstaltern hohe Besucherzahlen.